



L'affrontement s'est produit aux environs de 12 heures 30, jeudi passé. Selon les sources sécuritaires,

« le convoi conjoint du Bataillon d'Intervention Rapide (BIR) et du Bataillon des Troupes AéroPortées (BTAP) de Koutaba a été pris dans une embuscade tenue par les sécessionnistes au lieu dit Lewoh axe Menji – Alou »

Le ratissage effectué au lieu des faits a permis la saisie de 02 canons de fabrication artisanale avec au fond des tubes des reliquats du composé, des munitions utilisées constitués de morceaux de fers de 6 et de 8 en guise de projectiles

En rappel, lors de son investiture le 6 novembre dernier pour son 7e mandat présidentiel, Paul Biya a exprimé la fermeté de la loi contre ceux qu'il a qualifié d'entrepreneurs de guerre. Le lendemain, appel a été fait aux jeunes soit disant égarés de déposer les armes et revenir au bon sens contre une amnistie.